



# ぱんだ・ぞう・きいんぐみだよ

きらら保育園 令和6年1月1日 発行



新年あけましておめでとうございます。新しい年のスタートですね。今年も子ども達がどんなふう  
に成長していくのか楽しみです。年長さんは卒園まで残り 3 ヶ月となりますが、小学校への期待感  
も感じていながら、毎日をきららした笑顔で過ごせるようにしていきたいと思ひます。  
今年もどうぞ、よろしくお願い致します。

## 楽しかったね。発表会



先月の発表会では、たくさんの観覧者の前で、子ども達は緊張しながらも、笑顔で発表をする  
ことができました。「ママには、何をやるのか内緒にしているんだ 😊」と当日まで秘密にして、演じ  
ることを楽しみにしている子ども、練習では恥ずかしがり小さな声だったのに、当日は大きな声で  
発表していた子どもなど、たくさんの子ども達のワクワクややる気を感じることができ、とても嬉しく  
思います。きりん組さんにとっては最後の発表会。ハンドベルでは「キラキラ星」を真剣に演奏し、  
「すてきなぼうしやさん」では年下のお友だちのお手本になるようにと、大きな声で発表していま  
した。ラストの「ジングルベル・ロック」も本当に楽しそうな笑顔で踊っていましたね。観覧して頂いた  
お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんたちもとても楽しそうで、たくさんの拍手を送っ  
てくれました 🙌

発表会が終わっても「すてきな、すてきなぼうしやさん ♪」と歌っている子ども達。一つの事をや  
り遂げたことが、大きな自信につながっているようです。



## おにぎり、作ったよ

秋にきりん組さんが収穫した「きらら米」を使い、おにぎりを作りました。お米を乾燥さ  
せ、もみすり⇒脱穀⇒精米と手順をふみ、ようやくお米を炊いておにぎりを作りました。  
ご飯にふりかけを混ぜ、ラップを使って一つ一つ丁寧に丸くして、可愛らしいおにぎりが  
完成。完成したおにぎりは、自分たちで食べたほか、いつもあいさつをしてくれる本部  
事務所の方、色々な体験をさせてくれたきららファームの方、いつも美味しいご飯を作  
ってくれる厨房の方、野菜の栽培をお手伝いしてくれる方たちに、ありがとうの感謝の  
気持ちを込め、おにぎりを届けてきました。乾燥させた稲わらもクリスマスのリースに変  
身、とってもすてきな作品ができました。

おいしくなあれ

ハートの形に  
しちゃおうかな



いつも、ありがとう！



## しっかり手洗いで元気な毎日を！

感染症が流行る時期です。色々なもの  
に触れる手は、あらゆる感染症の病  
原体を運んでいます。保育園でも、し  
っかり手洗いとガラガラうがいで予防を  
していきますので、ご家庭でも手洗い、  
うがいの習慣づけをお願いします。



## 1月生まれのお友だち



ぞうまくん

